



発行者
上杉山中
第1学年
遠藤

はじめの1歩「Primary-Step」
(プライマリーステップ)の始まり
です。定期的に発行してますの
でよろしくお願い致します。

ご入学おめでとうございます

新型コロナウイルス感染症の流行で、先行きがまだ見えていない状況です。今年1年間は様々な行事の変更が予想されます。「今まではこうだった」は残念ながら通用しない事になります。しかし、その中から新しい発見や気づきにたくさん出会うのではないかと思います。どんな苦境にあっても、前向きに、そしてポジティブにとらえてたくましく生きていく「人」を創っていきたいと考えています。

申し遅れました。この1学年だよりを発行します1学年主任の遠藤美行(えんどうよしゆき)と申します。今日から中学校卒業までの3年間、どうぞよろしくお願いいたします。

☆今年の1学年テーマはこれだ!!☆



3Sで『考動』



～ S₁: 真剣・S₂: 信頼・S₃: 親切 ～

- (1) 真剣: どんなことにも真剣に取り組む(なぜ真剣に取り組むのか考えて行動)
- (2) 信頼: 自分の役割を考え、他のために尽くす(自分の役割を考えて行動)
- (3) 親切: 困っている仲間はみんなで助ける(困っている人に気づいて行動)

今日から中学校生活3年間の始まりです。中学校は義務教育のラスト3年間を過ごす場です。「子どもで入学して大人で卒業」これが私たち中学校スタッフの大きな目標です。1年生では中学生としての第1歩を踏みだし、2年生では大人へ向けて更に歩みを進め、3年生では自分のことを自分で決めて、目標に向かって自分の足で進んでいく生徒を育てたいと強く願っています。1年生は、「1歩目をきちんと踏み出せるか」このことが、成長の大きな分かれ目になる大事な1年間だと考えます。これから訪れる様々な山をどう乗り越えるのかが問われます。とにかくチャレンジすることが大事!「やって失敗することは成功につながる第1歩。やらぬ失敗は最大の失敗。」何事も前向きに「真剣・信頼・親切」をモットーに取り組みせたいと思います。1年生スタッフは、子どもたちを全力で応援します。

仙台市外の小学校から入学された御家庭の皆様へ

仙台市では、給食に係わる支払いを仙台市一括で行っております。市内の小中学校から進学した御家庭は、小6の時点で契約が済みおりますが、仙台市外の小学校から進学した場合には、各御家庭に直接仙台市から契約に係わる書類が送付される予定です。受け取られましたら速やかに契約をお願いいたします。

一斉配信メール登録ありがとうございました

3月25日に案内をしておりました、一斉配信メールへの御登録ありがとうございました。なんと!1年生の保護者の皆さんは全員登録完了でした。スバラシイ!

一斉配信メールは、急な変更や緊急の連絡されます。携帯電話等の機種変更やアドレス変更をした際には、忘れずに再登録をお願いします。

休業中の今後の予定

仙台市は、始業式・入学式を一齐に行う予定となっておりますが、入学式は6月1日以降としか発表されていません。それまでは、休業となります。11日に学校ホームページに掲載した課題に取り組んでほしいと思います。学校で学習を進めている日程を基準に、1日5コマ(中学校では1コマ50分授業が基本です)程度で計画を立てて進めると良いでしょう。取り組んだ内容は、生徒に配付しました「生活記録ノート」に記録をさせていただきます。休業中には3日間の登校日を設けます。以下のとおりになりますのでよろしくお願い致します。

《 登校予定日 》

- ◆5月18日(月) 13:00～ 体育館
- ◆5月25日(月) 13:00～ 各教室
 - ・自己紹介等
- ◆5月28日(木) 13:00～ 各教室
 - ・中学校生活について

詳しくは、1学年だより臨時増刊号②参照



???



仙台市立上杉山中学校
第2学年通信第1号
R 2 . 5 . 1 1
学年主任 今野康夫

新2年生の（生徒の）皆さんへ

本来なら始業式の後に校長先生から新学年の担当の先生を発表するのですが、こんな形で御挨拶することになってしまいました。「今年も学年主任を務める今野です。よろしくお願いします。」

学年主任については「まあ、そうだろうな。」という感じでしょうか。気になるのは担任の先生ですよね。でも、それはまだ発表できません。18日（月）の登校日に、所属クラスと併せて発表する予定です。それまで待っていてください。さて、私からのメッセージとして以下の3点を伝えたいと思います。

＜自らを律する力を育てるチャンスと捉えよう！＞

昨年度第1回目の学年集会において皆さんに提示した言葉がありました。休校前最後の学年集会でも確認しました。そう。「自律」です。奇しくも新型コロナウイルスによって、今、一人一人の“自らを律する力”が試される事態となっています。学校に来れば当たり前にあるもの＝「時間のけじめを知らせてくれるチャイム」「勉強を教えてくれる先生」「語り合える友達」等に頼ることが出来ない。自分で毎日の生活を組み立てなければいけない。それはとても大変なことでしょう。しかし、逆に今を“自分が大きく成長できる時”と捉えてみてはどうでしょうか？（私の娘も中学生ですが、勉強⇒散歩⇒勉強⇒ゲーム⇒勉強⇒YouTube⇒ピアノという具合で、自分なりにバランスを取って一日を組み立てています。）

＜学習の遅れについて心配する必要はありません！＞

各種報道の中に、地域または学校による学力格差を心配する声があります。オンライン授業を実施している学校と実施出来ていない学校とで差が広がるのではないかという心配です。しかし、4/21に配付した学年通信にも書いたように、今年度中に規定の授業時数は確保する予定です（夏休み・冬休みや土曜日に授業を行う可能性が高いですが……）。今は、教科担任からの課題を中心に学習を進めていてください。一人で勉強するのは大変ですが「苦勞しながら身につけた学力ほど定着率が高い」という研究結果が出ています。授業が再開されたときのための“貯金”と考え、焦らずコツコツ勉強してください。

*もし、6月以降も休校期間が延長されれば授業の動画配信やオンライン授業の可能性はあります。

＜困ったときは学校に電話して相談してください！＞

勉強の進め方など、困ったことがあれば学校に電話して相談してください。ただし、先生方も在宅勤務を要請されていますので、毎日すべての先生が出勤しているわけではありません。相談したい先生が不在の場合は伝言してもらいましょう。

18日（月）の登校日、今年度の学年目標を発表します。昨年度は「きづく・きずく」。さて、今年度は？ヒントは「今年もひらがな3文字」です。2年生という学年にふさわしい言葉を選びました。「???」に入る言葉を予想しながら18日（月）は登校してください。

～先生一同、皆さんとの再会を楽しみに待っています。～

「 新 3 年生の皆さんへ 」

前 2 学年主任・大高 俊樹

3 年生の皆さん，いかがお過ごしですか。

3 月から始まった臨時休校も，早いもので 2 ヶ月となりました。本来ならば，今週から修学旅行のはずでしたが延期となり，何か夢でも見ているようです。

ところで，今この時，皆さんは何をしていますか。また，これまでの 2 ヶ月間何をしてきましたか。さらに，これからの 3 週間をどのように過ごす予定ですか。

臨時休校中，学校から課題が出ています。中には，塾からの宿題がたくさん出て四苦八苦している人がいるかもしれません。でも，少なくとも中学校に入学してから，これまでに経験したことがないくらい，自分の自由な時間があるのではないかと思います。

実は，この臨時休校の 3 ヶ月間というのは絶好のチャンスの期間なのかもしれません。忙しい日々を過ごしていると見えないことや気付かないことも，時間的にも精神的にも余裕のある今だったら，いろいろなことが分かる。また，いろいろなことができる。より良い活動，仕事をするには余裕が必要なのです。そういった意味では，今は新しいことに思い切って挑戦し，さらに自分を高めることができる最大の機会なのです。

何事も前向きに考えましょう。全く同じ事でも，考え方を変えると全く違うものになります。先が見えない不安な状況の今こそ，「3C（チャンス・チャレンジ・チェンジ）」と考えてください。ぜひとも，知識や興味の幅を広げ，自分の力をしっかりと蓄えておきましょう。そのことが，必ず後の自分の人生に大きく生きるはずです。

最後に，4 月に 2 度あった臨時登校日には，皆さんの笑顔や元気な姿から，たくさんのエネルギーをもらいました。学校が再開したら，今度は先生が皆さんにたくさんのエネルギーをあげられるよう，力を蓄え，伸ばしておきたいと思います。まずは，5 / 18（月）の臨時登校日，皆さんにお会いするのを楽しみにしています。

追伸，3 年生担当でなかったら，ごめんなさい。

